
INTERVIEW D'AMBRE 
 POUYET EN 10 QUESTIONS !

Dans le cadre de l’accompagnement des territoires, FFTT, la Ligue Nouvelle Aquitaine
et certains comités montrent une volonté de structuration, plus aboutie. Un cadre
d’État et 3 cadres de ligue mettent actuellement en œuvre une partie du projet

Sportif Territorial, décliné du Projet Sportif Fédéral. 
Néanmoins, la ligue et sept des douze comités départementaux partagent avec la

FFTT le projet de création d'un poste de Responsable du développement.
Ce nouveau professionnel sera au service de l'ensemble du territoire, de ses comités

et de ses clubs.
 

Dans ce cadre-là, LNATT vient de recruter Ambre POUYET, que nous vous présentons
en 10 questions.

 

AMBRE POUYET
RESPONSABLE

DÉVELOPPEMENT
LNATT

PHILIPPE DUMONTEIL
VICE-PRÉSIDENT 

LNATT

Peux-tu te présenter
et nous parler de toi
et ton parcours ?

 

Une particularité ?
 

Ton principal trait de
caractère ?

 

Tes sports de
prédilection ?

 

En termes de pratique mon
sport de prédilection est le

tennis mais en général
j’apprécie tous les sports de
raquette (tennis de table,

badminton etc…). En tant que
spectatrice je suis assez

curieuse et j’aime
particulièrement regarder les

Jeux-Olympiques qui mettent en
lumière des sports très peu

médiatisés le reste de l’année.
 

Je m’appelle Ambre
Pouyet j’ai 24 ans et
je vie dans la région
bordelaise depuis mon
plus jeune âge. Après
avoir validé un BAC
Économique et Social

j’ai complété ma
formation en validant
un Master 2 au sein
de l’école AMOS qui

est spécialisée dans le
management des
organisations
sportives. 

Au cours de ma 4ème
année d’étude j’ai décidé
d’effectuer un Service

Civique en parallèle avec
ma formation, ce qui m’a
mené à travailler pour la
Ligue Nouvelle-Aquitaine
de tennis de table sur le

projet des mondiaux
vétérans qui devaient

avoir lieu à Bordeaux en
2020. J’ai travaillé durant
3 ans sur ce projet, ma

mission s’est terminée en
Novembre 2021 car nous
avons pris la décision de
reporter dans un premier

temps puis 

d’annuler définitivement
la manifestation dû au
risque Covid. C’est avec

plaisir que je suis
revenue travailler à la
ligue en mai 2022 mais

pour de nouvelles
aventures et de

nouveaux projets en
tant que responsable de
développement du tennis

de table en Nouvelle-
Aquitaine.

 

Ma particularité je dirais
que c’est d’avoir envie de
développer des actions

responsables dans le sport,
d’aider les structures

sportives à être davantage
engagées sur les questions
du développement durable.

 
 

J’ai bien souvent du
mal à choisir alors je
vous en donnerai 2 !
Mes deux principaux
traits de caractères
sont la patience et la

compassion. 
 



Ton plus beau
souvenir sportif ?

 

Qu’aimes-tu faire
quand tu ne travailles

pas ?
 

Si tu pouvais avoir un
super pouvoir, ce serait

?

Me téléporter en
un claquement
de doigt pour

gagner du temps
si précieux !

 

Mon plus beau souvenir
sportif est lorsque je suis
allée à Roland Garros en

2008 et que j’ai assisté au
match de Paul-Henri

Mathieu face à Gustavo
Kuerten, ce dernier perd

en 3 sets le dernier match
de sa carrière. « Guga »
comme le surnommait le
public français a reçu un
bel hommage du public

ainsi que du tournoi. Vivre
un match de fin de

carrière d’un joueur aussi
apprécié par les français
m’a provoqué de belles

émotions !

Nous allons donc dans un
premier temps réaliser un

diagnostic nous
permettant d’identifier les
problématiques propres au

tennis de table en
Nouvelle-Aquitaine. Nous
pourrons ensuite mettre

en place le projet de
développement, ce sera un
travail d’équipe entre la
Fédération, la Ligue, les

Comités et évidemment les
clubs. Je donnerais 3 mots
pour résumer ma mission

de développement :
diagnostic, création et

accompagnement.
 
 

Lors de mes temps libres
au quotidien je fais du

sport, je cuisine beaucoup
et surtout je passe du

temps avec mes proches !
Plus occasionnellement je
voyage, en France, en

Europe et quelques fois à
l’étranger.

 

Responsable de Développement à
la Ligue, Comment tu peux le
définir ? Qu’est-ce que cela

signifie pour toi ?

Sauf erreur tu viens du
milieu du Tennis, avantage
ou inconvénient pour ta

nouvelle fonction ?
 

A mes yeux c’est un
avantage car je peux
apporter un regard

extérieur à la pratique du
tennis de table tout en

étant sensible aux
problématiques du monde
associatif puisque je fais
partie d’un club depuis que

je suis petite.

A mon sens les
projets de

développement sont
similaires dans tous
sports et vont dans
la même direction,

augmenter le nombre
de licenciés et

accroitre la visibilité
de la pratique ! Les
problématiques en

revanche sont
spécifiques à chaque

discipline. 
 

Un petit mot à
rajouter avant de se

quitter ?
 

J’espère que cette interview
vous aura permis de me

connaître davantage et de
comprendre ma vision du

développement. C’est
désormais à mon tour

d’apprendre à vous connaître
un peu plus en travaillant à

vos côtés !
 
 
 


